



庭窪小学校だより

令和6年 8月28日
守口市立庭窪小学校
校長 林 恵一
住所：佐太中町 1-6-10
電話：06-6901-2369

2学期が始まりました！

暑い日が続いた夏休みが終わり、子どもたちの笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。

夏休み期間中、子ども達のご家庭での様子はいかがでしたでしょうか。8月26日の始業式の日、37日ぶりに会った子どもたちの一回り大きく、たくましくなった様子から、この夏休みの間に、ご家庭や地域でいろいろな体験をたくさん積んでくれたことが感じられました。さあ、いよいよ2学期が始まります。

2学期は、運動会や校外学習、6年生の修学旅行など、大きな行事の取り組みだけでなく、学習面でも大事なことをたくさん学ぶ大切な時期です。行事の中でいろいろなことを経験し、人と上手に関わり、より一層学習を深め、力を伸ばして行ってほしいと思います。保護者の皆様には、1学期同様この2学期も、何卒ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

夏休み、先生たちも勉強しました！

夏休みは、先生たちの勉強(研修)の間でもあります。先生もたくさん勉強をして2学期に備えました。(研修は夏休みだけではなく、年間を通して行っています。)

●庭窪小学校内での勉強(研修)

庭窪小学校の先生たちが、1学期に行った授業の工夫した点や2学期からの授業改善について、お互いに発表し、交流し合う研修を行いました。また、学年ごとの先生が、2学期に取り組む運動会などの行事や授業の進め方について、夏休み期間に何度も集まり、話し合い(勉強)をしました。

●中学校区内(庭窪小・佐太小・金田小・庭窪中)での合同研修

4校の全ての先生が集まり(今年は庭窪中に集まり)、人権教育について、外部の先生をお招きして研修会を実施しました。

●先生個人での研修

守口市や大阪府などが主催している専門性の高い研修に、それぞれ先生たちが自主的に参加してたくさん勉強しました。



学年ごとに1学期の授業の工夫した点や今後の授業改善について発表し合いました。



6/20(木)には、外部の講師にお越しいただき、6年2組において授業を実施しました。全教員で参観し、終了後に、授業のねらいやそれに対する子どもたちの反応について討議会を行いました。



中学校区の4校の全教員が集まり、外部の講師にお越しいただき、人権教育についての研修を行いました。

デイキャンプで楽しみました！

7月13日(土)、庭窪校区青少年育成指導員会様主催、5・6年生対象の「デイキャンプ」が実施されました。当日心配された雨にもほとんど影響されず、まず前半のプールや「モルック(フィンランド発祥のゲームで当日とても盛り上がったそうです。どんなゲームかは検索してみてください！)」で元気いっぱい楽しく遊ぶことができました。



その後のカレー作りでは、班のメンバーで仕事を分担し、野菜切りや飯ごう炊さんの火の管理に悪戦苦闘しながらもおいしくカレーライスを作ることができました。最後には、花火大会で盛り上がり、1日楽しく過ごすことができました。

庭窪校区青少年育成指導員会様をはじめ、お手伝いいただいた保護者の方々など、多くの方々のご尽力のおかげで、子どもたちは安心して、そして安全にデイキャンプを楽しむことができました。関わっていただきました全ての方々に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

防犯訓練(不審者対応)を実施しました

6月28日(金)、不審者対応の防犯訓練を行いました。もしもの際、どのように子どもたちを守り、どう対応するのか、実践しながらに訓練を実施しました。この日は、訪問者が、職員の制止を無視して学校に侵入して校舎に向かうとの想定でスタートしました。その不審者に対して、初期対応の教員がさすまたをもって集まり、いかに不審者を足止めするかを考えながら対応しました。110番通報から警官が到着してくれるまでどうしても数分~10分程度かかるそうです。それまでの間、どのようにすれば不審者から子どもたちを守ることができるのかを考え、今後も訓練を重ねて行きたいと思います。今回の訓練を振り返り、その反省を元に、更に改善を図ってまいります。それによって、学校の安全、何よりも大切な子ども達の命を、教職員一同これからも守ってまいります。



職員が不審者を近づけないよう取り囲み、警察が来るまで引き留める訓練も当日行いました。



子どもたちは真剣に訓練に取り組むことができました。私の話にも真剣な目で静かに話を聞くことができていました。

第2回学校運営協議会を開催しました

7月10日(水)、第2回目の学校運営協議会が、金田小学校 図書室で開催されました。この日は、各校の夏休み期間の安全に過ごすためのルールを確認し、夏休み中の子どもたちの安全について話し合いました。また、秋に開催する「庭中フェスタ」の取り組みや校区内の安全事業、ボランティアの人材募集などについて、各部会(行事部会・学校支援部会・環境安全部会)ごとに集まり、活発に意見交換を行いました。

